



◎ 総体お疲れ様でした!!!

先日は支部総体お疲れ様でした。きっとこの日を迎えるまでの『過程』も含めて、思い出深い大会になったことと思います。私も最近思い出深い『過程』を経てフィニッシュしかけていることがあるので尚更感慨深い気持ちです。

私は昨年8月30日に誕生日プレゼントでもらったミニトマトの種をまきました。時季外れなので発芽するかも疑問でした。しかし、1週間後ポツポツと芽が出始め、双葉になり、ゆっくりゆっくり成長していきました。私はそのトマトに「ミニト」と名付けました。ミニトは冬の寒さでおれかけたこともありましたが、それでも2月に花が咲きました。そして、3月。小さい実が付きだしました。徐々に赤くなり、なんと7ヶ月かけて初収穫をすることが出来ました。今ミニトは葉や莖が枯れかけてきています。それでも毎日数個色づき収穫しています。まるで付けた実全部を育て上げようとしているようです（感動）。

一粒が実るまでの日々の過程と、みなさんが毎日コツコツ練習を重ねてきた過程が重なり改めて「総体お疲れ様でした。」という気持ちでいっぱいです。

みなさんの総体ほっこり話なども聞いてみたいです。ぜひ、図書館においでください◎ /



◎ 今年も新聞を読もう ☺

今月からまた新聞閲覧期間が始まりました。みなさんが新聞を手に取りやすいように、自動販売機前の新聞コーナーのレイアウトを変えてみました。いかがでしょうか？もっと活用しやすくなるための工夫などがありましたらぜひ教えてください。

さて、みなさんはどんな新聞の読み方をしていますか？昨年は“まず『見出し』をながめるだけでも情報が入ってきますよ”とアドバイスしました。2年目の今年はもう一歩進んで、『テーマの追いかけ読み』をオススメします。例えば“毎日オオタニさん”や、最近多くなっている地震関連、今話題のG7関連などです。継続して気になったテーマを追いかけることは、ミニトのように、みなさんに実る『知識の実』になるはずですよ。ぜひ、たくさんの実をつけてください。そして、更に気になったことがあったら、図書館に調べに来てください。

これはチャンスです。みなさんのスキルアップのためにどんどん活用しましょう!!!

